

Pressebericht im Gränzbote
Datum: 13.02.2009



Gotthilf-Vollert-Schule

Schule gewinnt ein Spielzimmer

TUTTLINGEN (pm) - Die Gotthilf-Vollert-Schule hat für ihr Konzept eines Spielzimmers eine komplette Spielzimmerausrüstung gewonnen. Die Initiative „Spielen macht Schule“ fördert so das klassische Spielen an Schulen. Aus zahlreichen Schulen, die sich an der Aktion beteiligt haben, ist jetzt die Gotthilf-Vollert-Schule als ein Sieger in Baden-Württemberg nominiert worden. Insgesamt gibt es 154 Gewinner in den Bundesländern Baden-Württemberg, Bayern und Hessen. Die Initiative „Spielen macht Schule“ ist von „Mehr Zeit für Kinder e. V.“ und dem Transferzentrum für Neurowissenschaften und Lernen (ZNL) 2007 gemeinsam ins Leben gerufen worden. Unterstützt werden sie dabei von den jeweiligen Kultusministerien.